

## ALMERÍA

# La ola de calor multiplica las llamadas de ayuda de los mayores

● Almería registra 1.502 comunicaciones hasta esta semana para prevenir las altas temperaturas

R. L.

La Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación ha reforzado la atención a las personas mayores y personas en situación de dependencia con motivo de la llegada del verano y el aumento de las temperaturas. Así, a través del Servicio Andaluz de Teleasistencia gestionado desde la Agencia de Servicios Sociales y Dependencia (ASSDA), se ofrece información y recomendaciones para prevenir los efectos del calor en las personas mayores y personas en situación de dependencia. Desde que se inició esta campaña durante el mes de junio, en colaboración con el Plan Andaluz para la prevención de los efectos de las temperaturas excesivas puesto en marcha por la Consejería de Salud y Familias, y hasta el 12 de julio, coincidiendo con una nueva alerta de calor, se han registrado 1.502 llamadas en la provincia de Almería.

El delegado de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación en funciones, Rafael Pasamontes, ha señalado que la atención a las personas mayores ha sido una de las máximas preocupaciones de esta legislatura para el Ejecutivo andaluz, "de ahí que se hayan puesto en marcha todos los recursos necesarios para que estén en las mejores condiciones de seguridad y con un trato digno y de calidad". Así, Pa-



Imagen de archivo en la que una mujer se abanica para tratar de paliar el calor.

## Los usuarios son personas que viven solas de 82 años

La edad media del servicio son 82 años, mientras que otro rasgo a destacar del perfil que atiende este servicio público de teleasistencia es el alto porcentaje de personas que viven solas (el 61%), y algunas de ellas incluso sin contactos a los que acudir en caso de emergencia. La soledad unida a la avanzada edad, lo convierten en un colectivo aún más vulnerable ante las altas temperaturas. En concreto, son 25.606 las personas usuarias del Servicio Andaluz de Teleasistencia con una edad superior a 90 años que viven solas en sus domicilios.

samontes ha subrayado "la labor fundamental que realiza el servicio de teleasistencia para prestar atención y seguimiento a estas personas más vulnerables con el fin de aportarles tranquilidad y seguridad, especialmente en momentos como las alertas por altas temperaturas" que se registran estos días, lo que lo convierte en una "herramienta esencial" de apoyo a los servicios de salud.

El servicio de Teleasistencia de la Junta de Andalucía cuenta en la actualidad con 253.975 personas titulares, entre personas mayores de 65 años, personas en situación de dependencia y con discapacidad. Entre las personas atendidas hay un perfil mayoritario de personas con más de 80 años (la media de edad es de 82), que es considerado como un colectivo más sensible al exceso de calor en el ambiente.

Así, durante todo el verano se ofrecerá información y recomendaciones a las personas usuarias de teleasistencia relacionadas con las altas temperaturas como, por ejemplo, evitar salir en las horas más fuertes de sol y permanecer en los lugares más frescos de la casa. También es muy importante mantener una correcta hidratación, para lo que se recomienda tomar agua aunque no tenga sed, zumos y bebidas frescas (sin alcohol). Una dieta equilibrada y cerrar ventanas y cortinas durante el día, son otras de las recomendaciones que se suelen transmitir.

El servicio de Teleasistencia permite a sus usuarios y usuarias mantener el contacto verbal durante 24 horas todos los días del año, con sólo apretar un botón, orientado a personas mayores, en situación de dependencia o con discapacidad.



Un agente junto a una joven.

## Los jóvenes del campus A Toda Vela disfrutaron en el Parque de Tráfico

R. L.

El alcalde de Almería, Ramón Fernández-Pacheco, comparó ayer una mañana con los chavales del campus urbano de verano de la Asociación para personas con discapacidad intelectual A Toda Vela y lo hizo en el marco de un taller de seguridad vial que se ha desarrollado en el Parque Infantil de Tráfico de Almería (PITA) a cargo de agentes de Policía Local.

Con el apoyo de siete voluntarios, ocho chicos con edades comprendidas entre los 16 y los 30 años participan de este campus urbano de verano que pretende ser "alternativa de ocio en comunidad después de la etapa escolar", explica Daniel Martínez Luque, coordinador de esta escuela de verano que se desarrolla durante todo el mes de julio en las instalaciones municipales del centro de servicios sociales comunitarios de Ciudad Jardín.

## Un imbornal despierta y molesta a los vecinos de El Quemadero de Almería

R. L.

La concejala del Grupo Socialista en el Ayuntamiento de Almería, Lidia Compadre, se ha hecho eco de la quejas de vecinos y comerciantes de la calle de la Fuentecica, en El Quemadero, por la presencia de un imbornal

que les causa numerosas molestias.

La concejal ha explicado que se trata de un imbornal situado a la altura del número 5 de esa calle por la que circulan numerosos vehículos a lo largo del día que ocasionan un gran ruido cada vez que pasan por encima, origi-

nando un desagradable zumbido que incomoda a quienes tienen comercios en las inmediaciones y a quienes residen justo ahí.

Además de actuar en el imbornal, la concejala socialista pide al Área de Servicios Municipales que también arregle un socavón que hay junto al mismo.

## TANATORIO CREMATORIO MEDITERRÁNEO

A tu lado en los momentos más difíciles

## FUNERARIA SAN JOSÉ

Almeriense desde 1980

☎ 24H. 950 62 52 45

PRESUPUESTOS ON-LINE EN  
[www.funerariasanjose.es](http://www.funerariasanjose.es)

 Tanatorios del Sur

Tanatorio de Almería

C/ Suffi, nº 4

Tel. 950 624 242

Tanatorio de Berja

Avda. de las Alpujarras, s/n

Tel. 950 492 222

Tanatorio-Crematorio Campos de Níjar

Ctra. San Isidro a Campohermoso, km 10

Tel. 950 367 000

Tanatorio-Crematorio El Ejido

Ctra. de Almerimar, s/n

Tel. 950 573 377

Tanatorio-Crematorio Roquetas de Mar

Ctra. Cortijos de Marín - Urba

Tel. 950 900 011

# HUÉRCAL OVERA

## Los mayores se despiden del Taller de Memoria que regresa en octubre

● Enmarcado en el programa de Envejecimiento Activo del Ayuntamiento y Diputación Provincial

### Redacción

Los mayores del municipio de Huércal-Overa han despedido recientemente el curso de los Talleres de Memoria, enmarcado en el programa de Envejecimiento Activo, impulsado desde el Ayuntamiento y la Diputación Provincial con el objetivo de favorecer la estimulación cognitiva de las personas mayores, en unas jornadas en las que también se desarrolla el entretenimiento y la convivencia. Estos talleres se han estado impartiendo en 10 pedanías y 3 barrios del municipio, en los que los mayores han aprovechado estas sesiones con el objetivo de seguir ejercitando la memoria y favorecer su actividad diaria.



Para la temporada estival los mayores disfrutaron practicando deporte en las sesiones de gimnasia en la Piscina Municipal.

Se trata de llegar a una edad avanzada de una manera activa y con mayor calidad de vida

El alcalde de Huércal-Overa, Domingo Fernández, ha felicitado a los mayores por el aprovechamiento de estas sesiones “con las que seguimos desarrollando distintos programas para nuestros mayores, al de Envejecimiento Activo se suma la iniciativa municipal Activa Pedanías a través de la que han desarrollado distintas iniciativas que además han sido el eje de convivencia entre los vecinos como Pintando Primaveras o Decora Tu árbol de Navidad y que ha tenido una gran acogida entre los vecinos. La oferta del Ayuntamiento para nuestros mayores incluye también



Las actividades les ayudan a desarrollar aspectos cognitivos-psicológicos.

### Objetivos que contempla el taller de memoria

Entre los objetivos que contempla el taller de memoria se encuentran: fomentar la autonomía de los individuos a través de ejercicios prácticos que les permitan mejorar su memoria, mejorar la calidad de vida de los y las participantes en los quehaceres de su día a día, prevenir el deterioro de aspectos afecto cognitivos, desarrollar y alimentar aspectos cognitivos- psicológicos, lograr la estimulación de los diferentes sentidos y trabajar los aspectos de la memoria a corto y largo plazo.

las clases de gimnasia que son gratuitas para ellos en el pueblo y las pedanías”.

La vicepresidenta de Diputación y diputada de Bienestar Social, Ángeles Martínez, ha felicitado a los participantes en el taller y ha recordado que uno de los grandes objetivos de Diputación reside en fomentar la colaboración institucional para “poner en marcha iniciativas como ésta que favorecen el bienestar y la salud de nuestros mayores. Por eso estas actividades son tan importantes, porque en ellas se dan pautas para afrontar con salud y de forma activa esta etapa de la vida”.

Para la temporada estival los mayores tienen también una propuesta para disfrutar del baño a la vez que hacen deporte en las sesiones de gimnasia de la piscina.



## V EDICIÓN PREMIOS RESPONSABILIDAD SOCIAL EMPRESARIAL

### PRESENTA TU CANDIDATURA

Convocatoria para micro, pequeñas, medianas y grandes empresas de la provincia

BASES E INFORMACIÓN DISPONIBLES EN [www.dipalme.org](http://www.dipalme.org) / 950 273 236



DIPUTACIÓN DE ALMERÍA

# El vandalismo le cuesta 215.000 € a los almerienses en el año 2021

Los contenedores quemados y los recursos humanos para las reparaciones, principales gastos

LOLA GONZÁLEZ

“Dos programas para mejora del arbolado en la ciudad” se podrían desarrollar desde el área de Sostenibilidad Ambiental del Ayuntamiento de Almería con los 215.686 euros que el pasado año 2021 gastó la Concejalía que dirige Margarita Cobos en reponer, arreglar y colocar contenedores, papeleras y bancos destrozados por actos vandálicos en la capital almeriense.

Las cifras son muy similares a otros años, lo que no hace más que aumentar la preocupación en el Ayuntamiento al no existir una mejora de la concienciación ciudadana. Y es que ni con el argumento de que esos destrozos se pagan con el dinero que aportamos a las arcas municipales todos y cada uno de los almerienses con sus impuestos, ni con el del

riesgo que pueden suponer ciertas prácticas, se consigue una reducción de este tipo de actuaciones.

**Desglose** Sin lugar a dudas, la principal preocupación de Margarita Cobos son los contenedores quemados. A lo largo del año 2021 fueron un total de 124 los que ardió en la ciudad, lo que supone un gasto cercano a los 126.000 euros en su reposición.

“Más allá del gasto, lo cierto es que este tipo de incendios ponen en riesgo a viviendas cercanas, vehículos aparcados cerca. Este mismo año casi sale ardiendo

**Se quemaron un total de 124 contenedores que suponen un gasto de 126.000 euros**

do un camión de recogida de residuos en Puerta Purcheña porque dentro de uno de los contenedores que había recogido habían tirado algo encendido, con el riesgo que esto supone”, explica la edil.

A esto hay que sumar la importante contaminación que genera la quema de plásticos.

Cierto es que el principal coste de estos actos vandálicos vienen de la compra de los contenedores pero muchas veces se pasa por alto el personal que hay que emplear para limpiar la zona de los siniestros o los que colocan el nuevo mobiliario. Según las cuentas del área de Sostenibilidad, en el año 2021 se invirtieron 47.005 euros en estos los medios humanos.

En cuanto al resto de bienes materiales, las que más sufren son las papeleras modelo Alcazaba (esas que tienen la silueta del monumento) en las que se cambiaron



Imagen de archivo de un contenedor quemado en la capital. LA VOZ

## LOS BANCOS DE LA CIUDAD

Los bancos que se encuentran repartidos por la ciudad también son elementos que sufren mucho a causa de los vandálicos.

Según los datos que maneja el área de Sostenibilidad Ambiental fueron un total de 352 bancos los que tuvieron que arreglarse, lo que supuso un gasto total de 5.280 euros.

Hay que tener en cuenta que gran parte

del personal que se emplea para la reposición de materiales se dedica, precisamente, a la colocación de estos bancos una vez arreglados.

En total, haciendo balance de todo lo que se invierte en este área a causa de los actos vandálicos son más de 215.000 euros los que se emplean en un solo año en poner al día el mobiliario de la capital almeriense.

27 costando 9.735 euros. A esta reposición se suman los robos y reposiciones de tapaderas que llegaron a 56 por 1.781 euros. Además, se arreglaron un total de 70 papeleras de este modelo con un coste de 4.917 euros.

También se tuvieron que reponer un total de quince papeleras de otros modelos que supusieron 1.361 euros, así como se arreglaron otras 44 suponiendo para las arcas municipales un gasto de 1.584 euros.

Recuerda Margarita Cobos la importancia de velar por el cuidado del mobiliario urbano público que pagamos todos.

## ‘A Toda Vela’ disfruta en el Parque Infantil de Tráfico

El campus de verano acerca a los jóvenes a la seguridad vial con visita del alcalde de Almería

LA VOZ

Los chavales del campus urbano de verano de la Asociación para personas con discapacidad intelectual ‘A Toda Vela’ han realizado de la mano del alcalde de la capital, Ramón Fernández-Pacheco, un taller de seguridad vial que se ha desarrollado en



Foto de familia de la visita realizada. LA VOZ

el Parque Infantil de Tráfico de Almería (PITA) a cargo de agentes de Policía Local.

El regidor reconoció el “maravilloso trabajo que hace ‘A Toda Vela’ en favor del ocio inclusivo” a través de esta escuela de verano que, además, “aprovecha todos los recursos que la ciudad pone a su disposición para organizar un variado programa de actividades con la finalidad de entretener, divertir e integrar a almerienses con diferentes capacidades”.

Con el apoyo de siete voluntarios, ocho chicos con edades comprendidas entre los 16 y los 30 años participan de este campus urbano de verano que pretende ser “alternativa de ocio en comunidad después de la

etapa escolar”, explica Daniel Martínez Luque, coordinador de esta escuela de verano que se desarrolla durante todo el mes de julio en las instalaciones municipales del centro de servicios sociales comunitarios de Ciudad Jardín.

**Red de solidaridad** Una iniciativa de ‘A Toda Vela’ que, como otras asociaciones constituyen en Almería una “inmensa red de solidaridad que apoyan a las personas que más lo necesitan”, señaló el alcalde, que se mostró “orgulloso” de poder disfrutar de un rato de ocio con personas como Andrea, Pablo, Emilio, Sergio o Carmen, entre otros. Todos ellos, se acercaron ayer hasta el Parque Infantil de Tráfico

(en las instalaciones de la Jefatura de Policía Local) y lo han hecho en autobuses públicos urbanos.

“Una de las razones por las que esta actividad de verano se llama campus urbano es porque se utilizan los recursos e instalaciones y espacios que ofrece la ciudad”, apunta Martínez Luque, que señala cómo el programa está jalonado de propuestas en la playa, en instalaciones municipales como centros vecinales o la biblioteca. Esto permite a los usuarios “disfrutar como cualquier otro ciudadano almeriense y hacerlo en integración con personas de su misma edad, los voluntarios, con las que comparte ocio”, subraya el coordinador del campus.

## LA MIRILLA



Dos chicos participantes en el campus disfrutan de una jornada muy divertida.



Foto de familia de los participantes en el Campus Urbano de A Toda Vela y de los servicios municipales utilizados para su desarrollo.



El Parque Infantil de Tráfico fue el escenario elegido por los muchachos para aprender entreteniéndose.



El regidor y varios concejales participaron de la actividad de ayer del campus urbano para la integración social.

## Pasarlo bien todos juntos

A Toda Vela organiza un campus urbano de ocio inclusivo que aprovecha los recursos de la ciudad para el entretenimiento, la diversión y la integración social

**BERNARDO ABRIL**

El alcalde de Almería, Ramón Fernández-Pacheco, ha compartido una mañana con los chavales del campus urbano de verano de la Asociación para personas con discapacidad intelectual 'A Toda Vela' y lo ha hecho en el marco de un taller de seguridad vial que se ha desarrollado en el Parque Infantil de Tráfico de Almería (PITA) a cargo de agentes de Policía Local.

Acompañado por las concejalas Margarita Cobos, María del Mar García Lorca y Paola Laynez, el regidor ha reconocido el «maravilloso trabajo que hace 'A Toda Vela' en favor del ocio inclusivo» a través de esta escuela de verano que, además, «aprovecha todos los recursos que la ciudad pone a su disposición para organizar un varia-

do programa de actividades con la finalidad de entretener, divertir e integrar a almerienses con diferentes capacidades».

Con el apoyo de siete voluntarios, ocho chicos con edades comprendidas entre los 16 y los 30 años participan de este campus urbano de verano que pretende ser «alternativa de ocio en comunidad después de la etapa escolar», explica Daniel Martínez Luque, coordinador de esta escuela de verano que se desarrolla durante todo el mes de julio en las instalaciones municipales del centro de servicios sociales comunitarios de Ciudad Jardín.

## Teleasistencia hará control de los ancianos durante las alertas de calor

Igualdad ha detallado que este recurso ha registrado en Almería 1.502 llamadas hasta esta semana para prevenir los efectos de las altas temperaturas

**B. A.**

ALMERÍA. La Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación ha reforzado la atención a las personas mayores y per-

sonas en situación de dependencia con motivo de la llegada del verano y el aumento de las temperaturas. Así, a través del Servicio Andaluz de Teleasistencia gestionado desde la Agencia de Servicios Sociales y Dependencia (ASSDA), se ofrece información y recomendaciones para prevenir los efectos del calor en las personas mayores y personas en situación de dependencia. Desde que se inició esta campaña duran-

te el mes de junio, en colaboración con el Plan Andaluz para la prevención de los efectos de las temperaturas excesivas sobre la salud puesto en marcha por la Consejería de Salud y Familias, y hasta el 12 de julio, coincidiendo con una nueva alerta de calor, se han registrado 1.502 llamadas en la provincia de Almería.

El delegado de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación en funciones, Rafael Pasamontes, ha

señalado que la atención a las personas mayores ha sido una de las máximas preocupaciones de esta legislatura para el Ejecutivo andaluz, «de ahí que se hayan puesto en marcha todos los recursos necesarios para que estén en las mejores condiciones de seguridad y con un trato digno y de calidad». Así, Pasamontes ha subrayado «la labor fundamental que realiza el servicio de teleasistencia para prestar atención y seguimiento a estas personas más vulnerables con el fin de aportarles tranquilidad y seguridad, especialmente en momentos como las alertas por altas temperaturas que registramos estos días», lo que lo convierte en una «herramienta esencial» de apoyo a los servicios de salud.

## Un estudiante de Almería, ganador del III Concurso periodístico de National Geographic

**B. A.**

ALMERÍA. El estudiante de Almería, Rodrigo Ruiz Ríos (IES Las Marinas) es uno de los ganadores del III Concurso de redacción periodística de National Geographic España, que se enmarca en el 25 aniversario de la revista. Todos los participantes han tenido que elaborar un editorial periodístico que plantease un reto de futuro para el planeta y las posibles soluciones. El concurso, titulado 'Somos el Futuro', está dirigido a jóvenes entre 14 y 25 años y tiene como objetivo incentivar su talento, promover que los jóvenes estudiantes españoles escriban sobre el reto que tienen como generación, sus inquietudes y propongan soluciones que moverán el desarrollo en los próximos años.

La cabecera de marco amarillo ha publicado en su página web la lista de ganadores, juntamente con los textos que han elaborado. Un jurado formado por ocho profesionales de los equipos de National Geographic España y RBA Libros ha valorado las piezas según la calidad de redacción y de contenido, la originalidad y la aportación.

### Ganadores por categoría

Entre los ganadores se encuentra la pieza elaborada por el almeriense Rodrigo Ruiz Ríos, 'Tomar las riendas para cambiar las cosas', que se ha llevado el primer premio de la Categoría Explorador 1 (jóvenes de 3º y 4º ESO). En ella, hace una reflexión sobre la necesidad de los jóvenes de «tomar las riendas para construir un futuro más verde y menos desigual».

En la Categoría Explorador 2 (jóvenes de 1º y 2º de Bachillerato o ciclo formativo grado medio) el trabajo del estudiante Vijay Mirpuri Mirpuri (Claret I.as Palmas, Gran Canaria) ha sido reconocido con el primer premio. Finalmente, en la Categoría Explorador 3 (jóvenes de 18 a 25 años matriculados en universidades o centros de estudios de grado superior o que hayan finalizado sus estudios) el primer premio se lo ha llevado el universitario Fernando Noguera (Universidad de Castilla La Mancha, Ciudad Real).

La histórica revista de marco amarillo publicará los trabajos de los tres ganadores de cada categoría en las próximas ediciones impresas de la revista. Los estudiantes premiados recibirán una suscripción durante un año a la revista National Geographic y un lote de libros de RBA editores. Además, los trabajos finalistas se publicarán en la web de National Geographic España a partir del mes de julio de 2022.

# El PITA y el Puerto salen a la caza de empresas de la logística y de la investigación en la mar

La directora del parque tecnológico, Alejandra Carreño, conversó con Jesús Caicedo sobre competitividad en las empresas

A. M.

ALMERÍA. El Parque Científico-Tecnológico de Almería continúa desarrollando acciones para fomentar las relaciones con el entorno. La directora del PITA, Alejandra Carreño, ha mantenido un encuentro con el presidente de la Autoridad Portuaria de Almería (APA), Jesús Caicedo, para establecer sim-

biosis que incrementen la competitividad de las empresas. En la reunión también ha participado el director de la APA, José Rafael Díaz.

En esta línea, ambas organizaciones han destacado las ventajas del transporte marítimo, así como los servicios que desde los puertos de Almería y Carboneras se pueden ofrecer a las empresas que tengan necesidades logísticas. Por ello, entre las ventajas del PITA como parque tecnológico para la implantación de empresas se reforzará la oportunidad que supone contar con unos de los puertos andaluces de referencia.

Otro de los puntos que se ha puesto en valor es la oportunidad

que supone la instalación marítima para el desarrollo de proyectos de investigación. En este sentido, el presidente de la APA se ha referido a la economía azul, cuya aplicación combina desarrollo tecnológico, innovación y una fase de pruebas que, generalmente, se hace en instalaciones portuarias u otras zonas costeras.

«Las sinergias entre el PITA y la APA son incuestionables», manifestó Jesús Caicedo, que reiteró que la APA «está completamente comprometida con el desarrollo tecnológico, la digitalización y la modernización de sus instalaciones, y en esa estrategia es importante poder contar con la colabora-

ción del PITA. Por todo ello la sintonía entre ambas instituciones es total y se materializará en acciones de colaboración y desarrollo de proyectos». Asimismo, Jesús Caicedo trasladó a Alejandra Carreño el compromiso de poner a disposición de PITA toda la experiencia de la Autoridad Portuaria en el campo de la logística y del negocio portuarios, para aportarlo a las empresas colaboradoras y desarrolladoras de proyectos.

«Para nosotros es muy importante ir de la mano de todos los agentes económicos de la provincia, Almería necesita esa unión para ser un referente, tanto a nivel local como internacional», dijo.

## Unicaja y Garántia destinan 160 millones de euros de préstamos con avales para pymes

A. M.

ALMERÍA. Unicaja Banco ha renovado por cuarto año consecutivo el convenio de colaboración financiera con Garántia, Sociedad de Avales y Garantías de Andalucía, mediante el cual destina 160 millones de euros para facilitar la financiación con aval a pymes y autónomos andaluces, contribuyendo así a impulsar la actividad de este colectivo.

El convenio, que ha sido rubricado por el presidente de Unicaja Banco, Manuel Azuaga, y el presidente de Garántia, Javier González de Lara, acerca a las pequeñas y medianas empresas de Andalucía una completa oferta de financiación específica para apoyar el desarrollo de la actividad de las mismas.

Estas líneas de financiación están destinadas a operaciones de crédito que se formalicen durante un año desde la firma del convenio, con condiciones extraordinarias de plazos y tipos de interés, contando para ello con el aval solidario de la sociedad de garantía recíproca andaluza. Podrán acogerse a dichas líneas de financiación especial, respaldadas por aval, pymes y autónomos cualquiera que sea su forma jurídica. Asimismo, destaca la línea de financiación de los programas de fondos de recuperación Next Generation, auspiciados por la Unión Europea, de cara a diseñar y facilitar soluciones a las empresas y pymes.



Visita del delegado a Verdiblanca. R. I.

## Andalucía Orienta suma cuatro profesionales para orientar a desempleados

El SAE ha concedido 128.541 euros a FAECTA y Asociación Inserta Innovación para desarrollar estos programas en Almería

A. M.

ALMERÍA. La red de orientación laboral del Servicio Andaluz de Empleo (SAE), Andalucía Orienta, va a crecer en Almería con dos unidades más gestionadas por Facceta (Federación Andaluza de Empresas Cooperativas de Trabajo) y

Asociación Inserta Innovación, tras haber aprobado el SAE una subvención de 128.541 euros de manera complementaria a las ayudas resultantes en abril de este año para que entidades colaboradoras ofrezcan estos servicios.

De esta forma, Almería cuenta con 21 unidades Andalucía Orienta gestionadas por 14 entidades colaboradoras financiadas por el Servicio Andaluz de Empleo con 2.527.956 euros. Esta cuantía cubre los gastos derivados de la contratación del personal, 62 personas en total, y el funcionamiento de las unidades, que deberán rea-

lizar al menos 53.700 horas de atención en orientación laboral y acompañamiento a la inserción.

Emilio Ortiz López, delegado territorial de Empleo, Formación, Trabajo Autónomo, Transformación Económica, Industria, Conocimiento y Universidades, señaló que «la Consejería de Empleo sigue ampliando la cobertura de la red Andalucía Orienta para garantizar que en todo el territorio almeriense las personas demandantes de empleo pueden acceder a la orientación laboral».

Asimismo, subrayó el refuerzo en la atención personalizada a los colectivos con mayores dificultades de acceso al mercado laboral, como las personas con discapacidad o en riesgo de exclusión social, explicando que el 63% del personal contratado por las entidades colaboradoras ofrece atención a personas con discapacidad y en riesgo de exclusión social.

## Grupo Salas Águila, Premio Familia-Empresa 2022 por Almería

A. M.

ALMERÍA. La empresa alboxense Salas Águila recibió en la sede de la Fundación San Telmo la XXV edición de los Premios Familia-Empresa que cada año otorga la Cátedra BBVA de Empresa Familiar de San Telmo Business School. La bienvenida estuvo a cargo del



Salas Águila

director general de San Telmo, José María Hernández, quien puso de manifiesto la relevancia que tienen las empresas familiares para la economía española: «Representan en España el 90% del tejido empresarial».

Grupos Salas Águila es una empresa de orígenes familiares afincada en Albox y especializada en ofrecer un servicio integral de transporte internacional por carretera, así como la asistencia para el cuidado y mantenimiento del vehículo. El crecimiento experimentado en el último lustro les sitúa como una empresa de referencia.

## La Junta lanza un plan de inspección contra los cortes de luz en verano

A. M.

ALMERÍA. La llegada del verano trae consigo el incremento de temperaturas y un mayor consumo eléctrico por el uso de los sistemas de climatización en hogares, empresas e industrias. Por ello, la Junta de Andalucía aprueba para el periodo estival un plan de garantía de suministro eléctrico, de cuyo seguimiento se encargará la Agencia Andaluza de la Energía, enfocado a garantizar la continuidad del servicio y minimizar, con carácter preventivo y paliativo, el impacto de posibles incidentes derivados del aumento de la demanda de electricidad. En concreto, para este verano se ha estimado que el consumo en Andalucía podría aumentar un 4% respecto al año anterior.

El plan incluye, entre otras medidas, termografías para evitar fallos en los sistemas eléctricos, inspecciones en las subestaciones de la red de distribución que podrían alcanzar un mayor nivel de carga o poner en riesgo el suministro eléctrico.